

ÚNICO EN LA COMUNITAT VALENCIANA

Inauguran el centro de la UJI de I+D en robótica

► Ximo Puig y la rectora Alcón aperturan hoy estas instalaciones

|| R. D.
CASTELLÓN

El president de la Generalitat valenciana, Ximo Puig, y la rectora de la Universitat Jaume I (UJI), Eva Alcón, inauguran hoy a las 13.00 horas el primer Centro de Investigación en Robótica y Tecnologías Submarinas (Cirtesu) de la Comunitat Valenciana ubicado en el Campus de Riu Sec de la universidad pública de Caste-

lló, tal y como informaron ayer fuentes del centro universitario.

El nuevo edificio está situado en el suroeste del campus Riu Sec, junto a las infraestructuras de investigación del parque científico, Espaitec. Este espacio refuerza a la ciudad de Castelló como un referente en investigación ya que se trata del único centro de estas características con el que se cuenta a nivel autonómico y que se suma, además, a todos los servicios y a las empresas de base tecnológica que ya se ubican en el recinto del Espaitec de la Jaume I. ≡